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Кто из нас не мечтает, что будет иметь роскошные пышные и сильные волосы? И ради
этого многие бегут в парикмахерскую. А стоит остановиться и сначала подумать – а что
же сделает очередная красивая прическа с тем, чем наделила нас природа? Некоторые
из них могут практически уничтожить наши волосы.

  

Ну конечно, в рейтинге вредности причесок ничто не может стоять рядом с химической
завивкой. Такая «красота» может уничтожить нормальные волосы, и их потом придется
отращивать несколько лет, пока они не станут здоровыми. Самая популярная и самая
вредная подобная процедура – на кислотной основе, которая расщепляет волосы и
соответственно чуть ли не уничтожает их, но зато дарит пышность.      Если вы уже так
хотите украсить химией волосы, то лучше выбирать нейтральную или биологическую
процедуру. И в день создания прически лучше вообще больше не трогать волосы и не
расчесывать их. Мыть нельзя до пяти дней!

  

Косички – прическа точно так же далекая от полезности. Просто коса – это нормально и
ни капли не вредно, но зато прически по африканскому типу или те же дреды могут
уничтожить красоту на корню. Слишком тугое переплетение – частая причина
выпадения волос, так как луковицы не выдерживают напряжения. Носить такую
прическу можно не более трех месяцев, а при использовании искусственных волос… в
общем, если жалко настоящие, постарайтесь обойтись без искусственных.

  

Современные прически, которые звучат очень модно, на деле могут оказаться
потрясающе опасными. Например, популярное сегодня биоламинирование. Прическа и
правда блестит и держится долго. Но при этом струтура волоса подвергается
воздействию потрясающе сильного химического состава, который расщепляет ее а
потом еще и закрывает трещины, то есть волос не может восстановиться вообще. Вид
шевелюры после такой процедуры неестественный.

  

Популярная сегодня и очень вредная прическа – прикорневое увеличение объема. Если
на саму ткань волоса можно повлиять, и после этого хоть отрастут новые, то влияние на
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луковицу – это так просто не обходится.

  

Лечебная стрижка при помощи горячих ножниц вредна только для кошелька - кончики
вообще не надо запечатывать, в мертвой ткани волоса нет вообще питательных веществ!
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